



SKVS

**Sportkegler- und Bowlingverband
Sektion Bowling Südbaden e.V.**



Bericht der Sektion Bowling an den SKVS Verbandstag am 08.07.2022

Lieber Präsident Holger Zurek,
Liebe Präsidium- und Vorstandskolleg(inn)en des SKVS,
Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,

zum diesjährigen SKVS Verbandstag gebe ich einen Kurzbericht der Saison 2021 / 2022 von der Sektion Bowling wie folgt:

1. Allgemein / Verwaltung

Leider hat zum Ende des Jahres 2021 Jürgen Schätzle aus privaten und beruflichen Gründen wieder sein Ehrenamt aufgegeben.

Beim turnusgemäßen Sektionstag am 12.06.2022 waren als Hauptthema die Neuwahlen auf der Agenda. Da im Vorfeld dieser Wahlen einige Unruhe aufgrund eines Einspruchs gegen die Durchführung der SBM Senior_innen / Versehrte / Jugend sowie des nachfolgenden dazugehörigen Mailverkehrs in der Sektion für Unmut sorgte, war der Ausgang der Wahlen offen.

Letztendlich verliefen die Wahlen jedoch zügig und eindeutig und der Sektionsvorstand stellt sich wie folgt vor:

Sektionsvorsitzender	-	Andreas Mayer
Stv. Sektionsvorsitzender	-	Dirk Sperrle
Finanzen	-	Isolde Mayer
Sektionssportwart	-	Martin Petrick
Stv. Sektionssportwartin	-	Michele Ryser
Ref. Senior_innen / Versehrte / Jugend	-	Karsten Schrader
Ranglistenwart	-	Janos Djanic
Protokoll und Damenwartin	-	Heidi Göhlsdorf
Ref. DM Ländermannschaften	-	Jens Dengler Sascha Graf Cihan Sahin
Beisitzer	-	Gerd Klein
Beisitzer	-	Georg Pyromaglou

Auch wenn momentan die Pandemie im Herbst wieder aufzukeimen droht, hoffe ich, dass dieses Team im Sinne der Vereine der Sektion Bowling über die volle Amtszeit die Geschicke des Bowlingsports führen wird.

Insoweit möchte ich abschließend den Vorstandsmitgliedern der Sektion Bowling für die geleistete Arbeit und die Unterstützung danken.

2. Finanzen – aus dem Kassenbericht des Kassenwartin Isolde Mayer zum Sektionstag

Da wegen der Pandemie die letzten 2 Jahre auch keine nationalen Events der DBU stattfanden, errechnete sich ein stattliches Plus. Von daher konnten wir in Neubeschaffung von 40 neuen Südbaden Trikots sowie einer dringend notwendigen SR-Ausbildung investieren.

Alles in allem steht die Sektion Bowling auf finanziell gesunden Beinen da.

Damit gehen wir auch hier positiv in die neue Saison 2022 / 2023.

4. Schiedsrichterwesen

Der SR-Lehrgang fand am 18. Und 19.6.2022 statt. Alle Teilnehmer konnten die Abschlussprüfung erfolgreich abschließen. Somit stehen uns ab der neuen Saison nach längerer Abstinenz wieder Schiedsrichter zur Verfügung.

3. Sport

Vorausgeschickt:

Die Saison 2021 / 2022 lief nicht so, wie wir uns das vorgestellt hatten.

Wegen der Unwägbarkeit der Pandemie wurde der Ligen Modus umgestellt und die Vereine für die Organisation der Begegnungen in die Pflicht genommen. Die hat m.E. auch gut funktioniert. Allerdings konnten nicht alle Vereine für den Modus gewonnen werden, so dass wir hier die Bezirksliga streichen mussten.

Auch die Ausrichtung der SBM war nur unter erschwerten Bedingungen der möglich und fanden in einem sehr gestrafften Modus statt. Dies war u.a. auch den Bahnen-Kapazitäten geschuldet, wobei die Vereine dies mehrheitlich mitgetragen haben.

So konnten die Sportler_innen aus Südbaden an den DM der verschiedenen Altersgruppen dann auch fristgemäß der DBU gemeldet werden.

Als Highlight aus der DM der Senioren C ist hier Günther Grether vom BC Waldkirch herauszuheben, der in seiner Altersklasse den Titel „Deutscher Meister Senioren C“ nach Südbaden geholt hat.

Herzlichen Glückwunsch

Hier möchte ich den Bericht der Sektion Bowling im SKVS e.V. schließen und wünsche dem Verbandstag in des SKVS einen guten Verlauf und danke der Vorstandschaft des SKVS für die Zusammenarbeit.

Mit sportlichen Grüßen

Andreas Mayer

Vorsitzender

Sektion Bowling im SKVS e.V.